



Unas 870 bolsas con mercaderías para los tareferos se entregó el jueves en la Secretaría de Desarrollo Social que funciona en el CIC del Barrio 200 Viviendas de Apóstoles. Norma Raquel Ponce, titular de este área dijo que el viernes se entregará a beneficiarios del Barrio Estación y que ante los reclamos se hará un nuevo relevamiento.

La entrega de bolsones con alimentos para los tareferos se llevó a cabo en la mañana del jueves 29 de diciembre en la Secretaría de Desarrollo Social que funciona en el CIC del Barrio 200 Viviendas de Apóstoles. La titular de ésta área del municipio Norma Raquel Ponce señaló que "se entrega los bolsones de acuerdo a una lista enviada por la provincia, en total son 870 bolsas."

Con respecto a reclamos efectuados en el lugar por los tareferos, Ponce dijo que "a pedido del Intendente Mario Viale vamos a realizar un relevamiento para que esto no vuelva a ocurrir el año próximo. Algunos no estaban en la lista y pedían que se les entregue, pero teníamos orden de entregar por la lista que nos envió la provincia. La gente vino a las 6 de la mañana a lo mejor porque hay una nueva gestión, y piensa que no se les va a dar o algo así."

Sobre las pensiones que también provocaron reclamos, la secretaria de desarrollo social dijo que "estamos en feria, pero en los primeros días del mes de febrero se reactivará. Acá nos vienen a reclamar pero hay que decir que nos dejaron (por la gestión anterior) las computadoras en cero. El daño no es para nosotros, es para la gente humilde, entre ellos, personas discapacitadas."

Fuente: noticiaslaregion.com.ar{phocagallery
view=category|categoryid=295|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}